

Zürich, 25. September 2021

Die Zürcher Kunstgesellschaft und das Kunsthaus Zürich müssen in Trauer und Betroffenheit Abschied nehmen von ihrer Präsidentin

Anne Keller Dubach

3. August 1956 – 22. September 2021

Dem Kunsthaus Zürich war Anne Keller Dubach seit langem eng verbunden durch ihre Tätigkeit im Vorstand, durch ihr Engagement bei der Nachfolgeregelung der Direktion und durch die mäzenatischen Donationen der Keller-Dubach Stiftung an die Kunsthaus-Erweiterung und das Rondell im Garten der Kunst. Seit dem 1. Juli dieses Jahres hatte sie das Präsidium der Zürcher Kunstgesellschaft inne.

In tiefer Dankbarkeit erinnern wir uns an eine kunstsinnige, überaus grosszügige und warmherzige Persönlichkeit.

Der Vizepräsident Dr. Conrad M. Ulrich und der Vorstand der Zürcher Kunstgesellschaft
Die Direktion und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kunsthaus Zürich